
＜第１回 事業推進協議会 議事録＞ 
 

開催日時： ２０２４年１０月４日（金） １8：30～20：00 

開催場所： たかつガーデン 「ガーベラ」   

参加者 ：   （代表理事） 林 秀昭  （業務執行理事） 西村 哲也、 関 健一、島田 真輔、朝田 武志 

 （理事） 岡野 隆一、 加藤 大典、 平 光章、 西山 高史  

 （監事） 濵田 惠     計１０名      （事務局） 中西 ＜文責＞ 

 

議事内容： 議事１） 金属プレス国際会議（ICOSPA）について 報告及び議論 

・参加登録者は 176名 うち外国人が 80名です。 

・25日 工場見学は A（ダイキン工業他） 46名、B(京セラ他) 26名、C(千石他) 33名 です。 

・22日 ゴフルは 4組 バスチャーターしています 

・24日 大阪ナイトは参加者 60名、着席、中華料理、皿出しです。 

費用の試算では、65万円ほどマイナスになります。予算は取っていませんが、 

理事の皆様には承認をお願いしたい  →  理事承認 

名札は ICOSPA と別に大阪ナイト用に準備すること（会社名、名前、所属（東京、愛知など）） 

   

 議事２） 金属プレス研修塾の報告が朝田副会長からありました。 

       ・2023年度（令和 5年度）第１期が終了しました。報告書をまとめています。 

       ・塾生 15名のうち 14名に修了証を授与しました。 

       ・最後の閉講式ノレポートは提出任意でしたので、提出は 5名のみでした。 

       ・費用の収支は、156,224円の黒字でした。 

 

       議事３） 技能検定「金属プレス加工」について事務局から報告がありました。 

             今年の実技試験の会場はパナソニック㈱モノづくり研修所（枚方市）へ変更しました。 

             ・本日（10月 4日）合格発表がありました。全体の合格率は昨年とほぼ同じですが、 

              2級会員の合格率は低かったです。会員に対しては手厚い実技講習会を実施しましたが 

              効果がなかったという結果になりました。特別委員会で今後を検討します。 

 

       議事４） 忘年会 12/4 ホテルモントレグラスミア大阪 開催 について 議論をしました 

             ・料理と会費について、理事の皆様から意見をお聞きした結果、 

              会費 15,000円で着席＆コース料理と決まりました。忘年会はゆっくり食事して頂こうと。 

             ・また昨年好評でした、お楽しみ抽選会は今年も実施することが決まりました。 

              会長、副会長は豪華賞品の準備をお願い致します。 

 

       議事５） 新年賀詞交歓会、特別講演会について 

             講演会の講師を決めなければなりません、現時点では何も決まっておりません。 

総務・経営委員会又は八尾チームで進めて下さい。 

 

       議事６） その他 

            工場見学会の企画も進めて下さい。ICOSPAの見学先（向陽技研㈱、㈱千石、ダイキン工業㈱） 

            も見学先に良いのではないか、遠方だがタイメック㈱（岡山県）も良いと思う。 

 

※ 次回の定例理事会の日程を決めます。   →  １１月２０日（水）18時から開催します 

 

 

以   上 


